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INDICA À Energisa CEMAT, a necessidade de
melhorias  na  qualidade  de  energia  no
município  de  Campo  Verde  –  MT.

 

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo à autoridade supracitada, por meio do qual
aponto e INDICO decorrente do pleito oriundo da Câmara municipal de Campo Verde de autoria do Senhor
Presidente Welson Paulo da Silva, à Energisa CEMAT, a necessidade de melhorias na qualidade de energia
no Município de Campo Verde - MT. 
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Guilherme Maluf
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

 

Esta propositura se dá em decorrência da solicitação da Câmara municipal de Campo Verde de autoria do
Senhor Presidente Welson Paulo da Silva, que nos alerta sobre a necessidade da concessionária Energisa –
CEMAT, para que esta tome medidas cabíveis no fornecimento de energia no Município de Campo Verde –
MT, haja vista que após esta  empresa ter substituído a antiga concessionária, Rede, o fornecimento de
energia baixou a qualidade, havendo quedas de energia com grande frequência no município inclusive na
área do aeroporto onde se encontra uma das maiores escolas de aviação do país.

A solicitação se justifica, tendo em vista que existe um grande numero de pessoas, que pagam para ter sua
energia e não estão tendo qualidade como deveria ter. A queda de energia prejudica a área da saúde,
educação e também a danificar aparelhos elétricos.

Dessa a solicitação trata-se de uma questão básica, para que a população de Campo Verde possa ter uma
qualidade de vida.

Diante dessa necessidade do município, solicitam a intervenção para a normalidade da real situação que
encontra se nesse momento.

Assim, diante do exposto, para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, cabe-me levar o assunto ao
conhecimento de meus distintos Pares, aos quais peço, nesta oportunidade, o devido apoio para a sua
regimental acolhida e merecida aprovação.
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